

4.—Soumise une lettre de M. Pierre Tétreault, au sujet d'une offre pour ses terrains pour l'ouverture des rues Vinet, Boyce et Sherbrooke.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport immédiat.

5.—M. l'Echevin Brodeur se présente devant le Bureau et se plaint du mauvais état du pavage en bois de la rue Ste-Catherine, sur une distance d'environ 600 pieds, près de la rue St-Laurent et recommande que ledit pavage soit refait.

Résolu: De référer à l'Inspecteur de la Cité pour rapport.

6.—M. l'Ech. Brodeur se plaint aussi de la lumière du Square Viger.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

7.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de transmettre par malle enregistrée, aux compagnies qui ont le droit de faire des tranchées dans les rues, une copie en anglais et en français du règlement concernant les tranchées dans les rues.

8.—Résolu: De demander au Contrôleur de la Cité de soumettre un état des montants dépensés sur la partie de \$333,333.33 réservée au quartier Notre-Dame de Grâce, dans le montant de \$720,000 mis de côté pour travaux dans les quartiers annexés.

9.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de voir à ce que les rapports demandés par le Bureau des Commissaires, pour tous les lundis matin sur les travaux en cours d'exécution par la ville et les entrepreneurs soient produits régulièrement.

10.—Soumise une communication du Secrétaire du Conseil d'Hygiène de la Province transmettant une copie du rapport de la visite que l'Ingénieur Sanitaire dudit Conseil a faite au Champ d'épuration du quartier St. Denis.

Résolu: De transmettre à l'Ingénieur en Chef avec pr. ère de s'entendre avec ledit Ingénieur, M. Meadows.

11.—Soumise une liste d'architectes recommandés pour la construction des postes de pompiers et de police, savoir:

Poste rue Mill (21), Ste-Anne; Finley & Spence.
Poste No 37, rue Jarry, St-Denis; Zotique Trudel.
Poste No. 34, Notre-Dame de Grâce; T. Daoust.
Poste No 14, rue St-Dominique, St. Jean B. R. Montbriant.

Poste No 25, rue Mansfield (St-Georges); Cox & Amos.
Bain Marché à foin, Ste-Anne; J. A. Piché.
Hôpital des Var.oleux, (Hochelaga); Marchand & Has-

kill.
Résolu: D'approuver ladite liste.

12.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, informant le Bureau que la requête de la Cie Hassam Paving pour injonction a été renvoyée avec dépens en faveur de la Cité.

Déposé aux archives.
Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 juillet 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Après avoir pris en considération certains rapports de chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil

10. A l'effet de voter un crédit de \$640 pour le service des Inspecteurs de tramways jusqu'au premier Septembre 1911.

20. A l'effet de voter un montant de \$11,819.00 pour les accessoires, la surveillance, l'inspection des tuyaux, la fourniture et le charroyage des pièces spéciales, robinets, vannes, etc., en rapport avec le contrat déjà accordé pour la pose de tuyaux dans les quartiers St-Denis, Emard et Notre-Dame de Grâce, suivant rapport du Surintendant de l'Aqueduc.

30. A l'effet de voter un montant de \$17,083 pour les

with a view of preparing the rolls for such expropriations.

4.—Submitted a letter from Mr. Pierre Tétreault, anent his offer to cede his lots of land for the opening of Vinet, Boyce and Sherbrooke streets.

Resolved: To refer the same to the Law Department for an immediate report.

5.—Ald. Brodeur appeared before the Board and complained of the bad condition of the wooden pavement on St. Catherine street, over a distance of about 600 feet, near St. Lawrence street, and recommended that the said pavement be renewed.

Resolved: That the matter be referred to the City Surveyor for a report.

6.—Ald. Brodeur complained also of the defective lighting on Square Viger.

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of the Light department for a report.

7.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to transmit by registered mail, to the Companies who have the right to make cuts in the streets, a copy both in French and in English of the by-law concerning excavations in the streets.

8.—Resolved: That the City Comptroller be requested to submit a statement showing the sums expended on that part of the \$333,333.33 reserved for Notre-Dame de Grâce ward, out of the amount of \$720,000 set aside for works in the annexed wards.

9.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to see that the reports asked for by the Board of Commissioners, which are to be laid before said Board on Monday morning, on the works carried out by the City and the contractors be regularly submitted.

10.—Submitted a communication from the secretary of the Provincial Board of Health, transmitting a copy of the report on the inspection of the Sewage farm of St. Denis ward made by the Sanitary Engineer of said Board.

Resolved: To transmit the same to the Chief Engineer with instructions to confer with said Engineer, Mr. Meadows.

11.—Submitted a list of architects recommended in connection with the construction of fire and police stations, to wit:

Mill street station, (21) (St. Ann), Finley & Spence.
No. 37, station, Jarry street (St. Denis); Zotique Trudel.
No. 34, Notre-Dame de Grâce; T. Daoust.

No. 14, St. Dominique St., St. Jean B., R. Montbriant.
No. 25, Mansfield St., (St. George); Cox & Amos.
Hay Market bath (St. Ann); J. A. Piché.

Small-Pox Hospital (Hochelaga); Marchand & Has-

kill.
Resolved: To approve of said list.

12.—Submitted a report from the City Attorney, informing the Board that the application of the Hassam Paving Co., for a writ of injunction was dismissed with costs in favor of the City.

Adjourned.
L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 21st July 1911 p.m.

Present: The same members as above.

1.—After having considered certain reports from the heads of departments, it was

Resolved: That a report be made to Council

10. To vote an appropriation of \$640 for the street car inspection service to the first of September 1911.

20. To vote a sum of \$11,819 for accessories, supervision, inspection of pipes supply and cartage of special fittings valves, etc., in connection with the contract awarded for the laying of pipes in St. Denis, Emard and Notre-Dame de Grâce wards, as per the report of the Superintendent of the Water-Works.

30. To vote a sum of \$17,083 for the above mentioned purposes, for Longue-Pointe ward.

40. To vote a loan of \$20,445 for the supply and instal-